



Personenfotos im Internet

Sehr geehrte Eltern,

unsere Schulhomepage **www.ghs-zuelpich.de** bietet vielfältige Informationen über unsere Schule: Wichtige Termine, Ansprechpartner oder auch Berichte über Veranstaltungen aus dem Schulleben. Dabei machen Fotos eine Internetseite interessanter und lebendiger. Oft warten unsere Schüler ungeduldig, bis z.B. Fotos einer Veranstaltung endlich auf der Homepage erscheinen.

Beim Einbinden von Personenfotos sind jedoch rechtliche Besonderheiten zu beachten (§22 KunstUrhG). Fotos dürfen demnach nur mit Einverständnis der jeweiligen Person, bzw. der Erziehungsberechtigten veröffentlicht werden. Dies gilt aber auch für Bilder aus dem Kunstunterricht oder Schülertexte die auf einer Homepage gezeigt werden.

Wir würden uns freuen, wenn Sie sich damit einverstanden erklären, dass wir auch weiterhin Fotos und ausgewählte Arbeitsergebnisse von Schülern auf unserer Schulhomepage zeigen können.

Namen von Schülern werden nur in Ausnahmefällen genannt, z.B. bei einer Siegerehrung, einem gewonnenen Vorlesewettbewerb oder anderen besonderen Ereignissen.

Einverständniserklärung

Mit der Veröffentlichung von Fotos und gut gelungener Arbeitsergebnisse meines Kindes auf der Schulhomepage der GHS Zülpich

bin ich einverstanden

bin ich nicht einverstanden

Diese Einwilligung kann jederzeit und ohne Angabe von Gründen widerrufen werden.

Name: _____ , zurzeit in Klasse: _____

Zülpich, _____

(Unterschrift des Schülers)

(Unterschrift der/des Erziehungsberechtigten)